

Dandim 1006/Banjar , Momentum Untuk Mewarisi Semangat Perjuangan Hari Pahlawan

Maskuri - BANJAR.WARTAWAN.CO.ID

Nov 10, 2022 - 17:48



Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom menjadi Inspektur Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-77

BANJARBARU - Hari Pahlawan di Maknai dengan Mengusung Tema " Pahlawanku Teladanku " Pada Upacara tersebut Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom menjadi Inspektur Upacara dalam sambutan Menteri Sosial RI Tri Rismaharini secara tertulis dibacakan hari pahlawan setiap tahun diperingati dengan renungan yang sungguh-sungguh.



Untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup sebagai bangsa dan negara merdeka.

“Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para pahlawan bangsa, dari para pejuang yang gugur dalam pertempuran mempertahankan kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya,” ucapnya.

Menurutnya teladan dari para pahlawan bangsa yang telah merasuk sukma kiranya menjadi semangat pembangunan diperingatan Hari Pahlawan tahun ini.

Pahlawanku teladanku dengan semangat pulih lebih cepat, bangkit lebih kuat menjadi tema dalam peringatan Hari Pahlawan 2022.

Momen ini diharapkan bisa semakin memperkuat persatuan bangsa.

” Diharapkan dapat memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat, “. ungkapnya.

Sementara Walikota Kota Banjarbaru M. Aditya Mufti Arifin mengatakan, dengan memperingati hari pahlawan jadikanlah sebagai momentum untuk mewarisi semangat perjuangan para pahlawan. Para penerus bangsa harus tetap berjuang melalui berbagai aspek, baik di bidang ekonomi, pendidikan, kesehatan dan terus membangun untuk bangsa dan negara.

“Semoga kita bisa mewarisi semangat dan perjuangan para pahlawan. Kita sebagai generasi penerus harus tetap berjuang dan harus tetap mempertahankan kemerdekaan,” tuturnya

Upacara ini dihadiri unsur Forkopimda, seluruh pejabat di lingkungan Pemkot Banjarbaru dengan peserta upacara terdiri dari unsur TNI, Polri, dan Para ASN

Banjarbaru.(Pendim1006).